

## EXPANSION

# IBB Hotel Altmühltal-Eichstätt vor dem Start

Kurz vor der Eröffnung im Frühjahr präsentiert das Hotel im Zentrum von Eichstätt einen bekannten Küchenchef und gewährt erste Einblicke in die Zimmer.



Vom Altmühltal inspiriert: Warme Farben und natürliche Materialien prägen die Zimmer des IBB Hotel Altmühltal-Eichstätt

Montag, 27. Januar 2020

EICHSTÄTT. Die Eröffnung steht kurz bevor: Im Frühjahr 2020 geht das **IBB** Hotel Altmühltal-Eichstätt im Eichstätter Quartier „Spitalstadt“ an den Start. Das Hotel der 4-Sterne-Kategorie bietet 90 Zimmer und Suiten in verschiedenen Kategorien, mehrere multifunktionale Tagungsräume mit Tageslicht und Platz für bis zu 100 Personen sowie 30 Tiefgaragenplätze.

Für das Restaurant „Staderer“ konnten die Betreiber den ambitionierten, jungen Koch Andreas Hofrichter gewinnen. Er ist in Eichstätt kein Unbekannter: Als langjähriger Küchenchef des Restaurants „Maletter“ und Mitglied der internationalen gastronomischen Initiative „Slow Food“ hat sich Hofrichter einen Namen erkocht. Der 27-Jährige, der seine Ausbildung im Bayerischen Hof in München absolviert hat, wird auch im Restaurant „Staderer“ im Sinne der Slow Food-Idee raffiniert zubereitete frische regionale und saisonale Spezialitäten auf die Teller bringen. Außer dem Restaurant mit weitläufiger Terrasse direkt am Altmühltal-Radweg runden eine Hotelbar mit Bistro und Barista Coffee Shop das gastronomische Angebot des IBB Hotel Altmühltal-Eichstätt ab.

„Mit Andreas Hofrichter begrüßen wir einen erfahrenden Küchenchef, der in der Region verwurzelt ist und die Philosophie der frischen regionalen Küche aufs Beste umsetzt. Das „Staderer“ wird sich zu einem neuen gastronomischen Hotspot im Altmühltal entwickeln“, ist Vladimir Saal, Geschäftsführer der international agierenden IBB Hotel Collection, überzeugt.

Die Natur des Altmühltals spielt auch in der Inneneinrichtung des neuen IBB Hotels eine tragende Rolle. Für die Inneneinrichtung zeichnet das in Hamburg ansässige Designbüro Reimann Architecture verantwortlich. Für Julius Reimann, Geschäftsführer von Reimann Architecture und gebürtiger Eichstätter, stand im Mittelpunkt, mit dem Designkonzept einen starken lokalen Bezug herzustellen.

## **Über die IBB Hotel Collection**

Die IBB Hotel Collection ist ein Unternehmen der Von der Heyden Group und betreibt aktuell 13 Hotels in den Ländern Deutschland, Malta, Polen und Spanien. Das Portfolio beinhaltet Business- und Ferienhotels der 3-, 4- und 5-Sterne-Kategorie der Marken IBB Hotel, IBB Blue Hotel und Cugó Gran. Die Zentrale der IBB Hotel Collection ist in Gzira auf Malta, die deutsche Niederlassung hat ihren Sitz in Passau. Das Unternehmen bietet Pacht-, Management- und Franchiseverträge. *red/ko*

- ♥ **NEUERÖFFNUNG**
- ♥ **EXPANSION**
- ♥ **HOTELPROJEKTE**
- ♥ **INVESTITION**
- ♥ **HOTELLERIE**
- ♥ **IBB**

Diese Bücher könnten Ihnen gefallen